

PRESSEINFORMATION

Düsseldorf / Frankfurt a.M., 16. August 2023

KLIEMT.Arbeitsrecht setzt strategisches Wachstum fort und baut Frankfurter Standort aus

Im Herbst bekommt KLIEMT.Arbeitsrecht am Wachstumsstandort Frankfurt weiteren Zuwachs: Dr. Christian Häußler wechselt von Hengeler Mueller zu KLIEMT.Arbeitsrecht, wo er eine zentrale Rolle beim weiteren Ausbau der Beratung im regulierten Finanzmarkt übernehmen wird. Außerdem verstärkt Felix Müller – bislang Bluedex – das Frankfurter Team. Beiden gemeinsam ist die Erfahrung in der Restrukturierungspraxis, einem traditionellen Schwerpunkt von KLIEMT.Arbeitsrecht.

Dr. Christian Häußler, LL.M. Canterbury (44), der seit mehr als vierzehn Jahren zuletzt als Counsel bei Hengeler Mueller tätig ist, startet am 1. September 2023 im Frankfurter Büro von KLIEMT.Arbeitsrecht als Principal Counsel. Dieser Status entspricht in anderen Kanzleien dem eines Salary Partners. Häußler berät Unternehmen und Konzerne, insbesondere auch in internationaler Aufstellung, zu vielfältigen Transaktions-, Transformations- und Restrukturierungsthemen. Er kann auf langjährige Erfahrungen in komplexen Mandaten zurückblicken, wie beispielsweise die Veräußerung der Bayer Environmental Science Professional aus dem Bayer-Konzern an CINVEN oder die mehrheitliche Übernahme der Auxmoney durch Centerbridge. Überdies besitzt er besondere Expertise zur Vergütungsregulatorik im Finanzsektor und begleitet regelmäßig komplexe Compliance-Verfahren.

Felix Müller (37), derzeit Senior Associate bei der Kanzlei Bluedex, wird zum 1. November 2023 den nächsten Karriereschritt gehen und KLIEMT.Arbeitsrecht in Frankfurt als Counsel verstärken. Müller ist ebenso wie Häußler Fachanwalt für Arbeitsrecht und hat acht Jahre Berufserfahrung. Er berät Unternehmen vor allem zu mitbestimmten Transformations- und Restrukturierungsthemen. Darüber hinaus besitzt er eine breite Expertise in der internationalen Entsendepraxis (Global Mobility), einem immer stärker nachgefragten Beratungsbereich, das KLIEMT.Arbeitsrecht weltweit gemeinsam mit ihren IUS LABORIS-Partnerkanzleien abdeckt.

Der Frankfurter Standort der Kanzlei ist in den letzten Jahren kontinuierlich auf nunmehr fast 20 Rechtsanwältinnen und -anwälte gewachsen, darunter drei Partner: Dr. Barbara Reinhard, Dr. Till Heimann und Ferdinand Groß, der im Jahr 2022 zum Partner ernannt wurde. KLIEMT.Arbeitsrecht legt traditionell großen Wert auf die interne Entwicklung von Perspektivkandidaten, schon ab dem Associate-Level.

Die Leiterin des Standorts, **Prof. Dr. Barbara Reinhard**, freut sich sehr über die hochkarätigen Verstärkungen: „Christian Häußler ist nicht nur ein exzellenter Jurist und toller Arbeitsrechtler. Er ist auch durch-und-durch ein echter Berater und Anwaltstyp, bringt große Empathie an jeden Verhandlungstisch und hat eine außergewöhnliche Praxiserfahrung. Und dass wir zugleich Felix Müller gewinnen konnten, ist ein echter Glücksfall.“

Als versierter Allrounder und kluger Kopf bringt er weitere Beratungskompetenz in unser Team. Wir können es kaum erwarten, mit den beiden in die nächsten Projekte zu starten.“ **Dr. Till Heimann** fügt hinzu: „Mit beiden konnten wir ambitionierte Arbeitsrechtler gewinnen, die wie wir langfristig denken und sich weiterentwickeln möchten. Christian Häußler ist zudem ein ausgewiesener Experte im Bereich Regulatorik, der unser Beratungsprofil am Finanzplatz Frankfurt weiter schärft.“

Kurzprofil KLIEMT.Arbeitsrecht:

Mit rund 85 ausschließlich im Arbeitsrecht tätigen Rechtsanwälten ist KLIEMT.Arbeitsrecht die größte auf Arbeitsrecht spezialisierte Kanzlei in Deutschland. Die Kanzlei entstand 2002 als Spin-Off eines Teams um Prof. Dr. Michael Kliemt und Dr. Oliver Vollstädt aus dem Düsseldorf Büro von Clifford Chance. Mit Standorten in Düsseldorf, Frankfurt am Main, München, Berlin und Hamburg gilt die Kanzlei heute als einer der Marktführer im Arbeitsrecht. Mehr als die Hälfte der DAX-Konzerne, eine Vielzahl erfolgreicher deutscher Mittelständler und etliche weltweit tätige Konzerne vertrauen auf die arbeitsrechtliche Expertise von KLIEMT.Arbeitsrecht.

KLIEMT.Arbeitsrecht berät unter anderem bei der Umsetzung von Restrukturierungs- und Integrationsprojekten sowie bei tarifrechtlichen Aufgabenstellungen. Zu den weiteren Schwerpunkten gehören das Betriebsverfassungsrecht, die Betriebliche Altersversorgung, Arbeitnehmerüberlassung, Codes of Conduct, Compliance und Datenschutz. Außerdem unterstützt die Kanzlei Unternehmen und Top-Führungskräfte in sämtlichen Fragen der Managerhaftung einschließlich der Übernahme der Prozessführung.

KLIEMT.Arbeitsrecht ist das deutsche Mitglied von IUS LABORIS, einer weltweiten Allianz führender Arbeitsrechtskanzleien in mehr als 55 Ländern und assoziierten Kanzleien in weiteren rund 60 Ländern. Damit bietet KLIEMT.Arbeitsrecht – gemeinsam mit den IUS LABORIS-Partnerkanzleien – weltweit einen nahtlosen Arbeitsrechtsservice in mehr als 100 Ländern.

www.kliemt.de www.iuslaboris.com

Pressekontakt:

KLIEMT.Arbeitsrecht Partnerschaft von Rechtsanwälten mbB
Speditionstraße 21
40221 Düsseldorf

Patricia Reichenbach
T: +49 (0) 211 88288-288
E: Patricia.Reichenbach@kliemt.de